

## Presseinformation

Bensheim, 25. April 2022

### Wechsel im Vorstand der Karl Kübel Stiftung

Dr. Aslak Petersen folgt auf Dr. Katharina Gerarts

**Vorstandsmitglied Dr. Katharina Gerarts verlässt die Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie zum 30. Juni 2022 auf eigenen Wunsch, um künftig wieder wissenschaftlich tätig zu sein. Ihr Nachfolger für die Inlandsarbeit wird Dr. Aslak Petersen.**

„Wir bedauern das Ausscheiden von Frau Dr. Gerarts sehr“, sagt Stiftungsratsvorsitzender Matthias Wilkes. „Sie hat in den zurückliegenden eineinhalb Jahren wichtige Prozesse in der Stiftung angestoßen und umgesetzt, wie bei der Integration der Arbeit des Dresdner Felsenweg-Instituts in die Projekte der Inlandsarbeit der Stiftung. Dafür sind wir ihr sehr dankbar.“

Die Entscheidung zu gehen, habe sie sich nicht leicht gemacht, so Gerarts. „Ich habe mich mit vollem Engagement für die Karl Kübel Stiftung und deren wichtige Arbeit für Kinder und Familien im In- und Ausland eingesetzt. Nun möchte ich mich wieder stärker in wissenschaftlichen Tätigkeiten, in der Lehre und Forschung, einbringen. Ich danke der Stiftung, den Projektpartnern und vor allem den Mitarbeiter\*innen der Karl Kübel Stiftung für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.“

Ihr Nachfolger Aslak Petersen verfügt über langjährige Erfahrung im Stiftungswesen, er beriet u.a. Stiftungen im Wealth Management und leitete rund zehn Jahre als Geschäftsführer eine große Frankfurter Stiftung, die sich besonders für Bildungsgerechtigkeit und soziale Teilhabe einsetzt. Anschließend machte sich der promovierte Wirtschaftswissenschaftler als Consultant mit dem Fokus auf Strategie- und Organisationsentwicklung für gemeinnützige Organisationen selbstständig.

„Mit Herrn Dr. Petersen hat die Karl Kübel Stiftung einen ausgewiesenen Experten aus dem Stiftungswesen gewinnen können, der sich sowohl in der Bildungsarbeit, aber vor allem in der Arbeit für frühkindliche Entwicklung mit innovativen Projekten profiliert hat“, sagt Wilkes. „Mit seinen strategischen Fähigkeiten, seiner Orientierung an christlichen Wertvorstellungen und seiner nachweislichen Führungskompetenz ist Aslak Petersen für den Vorstand der Stiftung eine Idealbesetzung.“

#### Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie

Darmstädter Straße 100  
64625 Bensheim

Tel. +49 (6251) 7005-0  
Fax +49 (6251) 7005-55

info@kkstiftung.de  
www.kkstiftung.de

Vorstand  
Detlef K. Boos  
Dr. Katharina Gerarts  
Dr. Daniel Heilmann

Stiftungsrat  
Matthias Wilkes (Vors.)

Bankverbindung  
Sparkasse Bensheim  
BIC  
HELADEF1BEN

Geschäftskonto  
IBAN  
DE20509500680001053008

Spendenkonto  
IBAN  
DE41509500680005050000

USt-IdNr.  
DE 151 755 625

## **Pressekontakt**

Karin Klostermann  
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Karl Kübel Stiftung  
E-Mail: [k.klostermann@kkstiftung.de](mailto:k.klostermann@kkstiftung.de)  
Tel. (06251) 7005-62

**Die Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie** wurde 1972 vom Unternehmer Karl Kübel (1909-2006) gegründet. Die im südhessischen Bensheim ansässige Stiftung ist überwiegend operativ tätig und realisiert Projekte im In- und Ausland. Durch die Unterstützung von Eltern und Familien in unterschiedlichen Kulturen trägt sie zu einer umfassenden Entwicklung der Kinder, insbesondere in den ersten drei Lebensjahren, bei. Derzeit fördert die Stiftung rund 80 Projekte im In- und Ausland. Weitere Informationen unter [www.kkstiftung.de](http://www.kkstiftung.de)